



**Dans un message posté sur sa page facebook ce jour, le célèbre journaliste sportif et promoteur de Radio Sport Info, Martin Camus Mimb, annonce sa décision de prendre sa retraite.**

Ayant pris cette résolution à l'âge de 35 ans, il avait pour objectif de réaliser tout ce qui était possible dans ce métier pendant les quinze années qui suivaient. Cependant, les circonstances de sa vie et les pratiques de plus en plus répandues et honteuses dans le journalisme l'ont amené à sérieusement réfléchir à cette décision.

Martin Camus Mimb espérait que, à l'approche de ses 50 ans, la profession lui offrirait de nouveaux défis. Malheureusement, il constate que les personnes qui y évoluent, ainsi que celles qui gravitent autour, ne lui permettent pas de croire en une issue positive. Il exprime sa frustration face à l'assimilation à des individus peu recommandables, auxquels on attribue le même titre que lui, celui qui l'a fait rêver et qui était une étiquette de fierté à ne pas oublier sur le programme de ses obsèques.

Désormais, Martin Camus Mimb dit entamer progressivement sa marche vers la retraite, à la manière d'un retrait des troupes en zone de guerre. Cette décision est motivée par l'épuisement causé par les attaques incessantes de certains confrères journalistes, qui l'ont poussé à prendre du recul. Cependant, il reste à voir quelles seront les prochaines étapes de sa carrière

et comment il continuera à contribuer au monde du sport